

— JOAILLERIE —

## NADIA MORGENTHALER

*une passion “SERTIE” au cœur !*

Pour Nadia Morgenthaler, le métier de la bijouterie-joaillerie est un véritable coup de foudre. Durant 5 années, elle apprend toutes les facettes du métier. Diplômée en 1989, aussitôt elle entre dans le milieu et quand l'atelier où elle travaille est à vendre, elle le rachète en 2009 avec la ferme intention de lancer sa propre marque. Elle réalise des bijoux pour des particuliers ou d'autres Maisons et dessine, crée en collaboration avec ses équipes, des bijoux empreints d'élégance et de raffinement pour son propre compte. En 2013, naît, officiellement, Nadia Morgenthaler Haute Joaillerie. On trouve ses bijoux à New-York ou directement à son atelier à Genève. Une jolie réussite qui réside pour elle dans l'audace qu'elle a eue à oser se lancer dans la cour des grands !

### A PRECIOUS PASSION EMBEDDED IN HER HEART

For Nadia Morgenthaler, her encounter with the jewelry craft was a case of love at first sight. For five years, she dedicated herself to learning every facet of the profession. Upon graduating in 1989, she immediately entered the business and when the studio where she was working was up for sale, she bought it in 2009 with the firm intention of launching her own brand. She crafts jewelry for private individuals and other firms, and also cooperates with her teams in creating elegantly refined jewelry under her own name. Nadia Morgenthaler Haute Joaillerie was officially born in 2013. Her jewelry can be found in New York or directly at her Geneva studio. A fine success story that she believes lies in the daring move she made in opting to play in the premier league!

*Nadia Morgenthaler Haute Joaillerie*  
*Sur rendez-vous : +41 (0) 22 312 12 57*  
*To make an appointment: +41 (0) 22 312 12 57*  
[www.nadia-morgenthaler.com](http://www.nadia-morgenthaler.com)

